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Gibt es zeitgenössische Fotografie, die sich mit der ursprünglichen Technik der Lochkamera beschäftigt?
"OBSCURA - 121 Blicke" zeigt das vielfältige Spektrum der modernen Lochkamera-Fotografie! 11
vorgegebene Begriffe bieten den Hallraum für Assoziationen und Deutungen. Die weltweite Foto-
Community war aufgefordert, sich von den Kapitelüberschriften inspirierend zu lassen und ihren subjektiven
Blick auf das jeweilige Thema zu offenbaren. Sie sollten eintauchen in eine neue Wirklichkeit und mit den
Möglichkeiten der Lochkamera spielen und experimentieren. Aus über 3000 Einreichungen hat eine
internationale Jury die stärksten 121 Fotografien ausgesucht. So ist ein außergewöhnlicher Bildband
entstanden, der viele kleine persönliche Geschichten erzählt. Does contemporary photography deal with the
original technique of the "pinhole camera"? "OBSCURA - 121 views" reflects the diverse spectrum of
modern pinhole photography! 11 poetically named chapters serve as an echo chamber for associations and
interpretations. Photographers from the worldwide photo community were invited to use the chapters'
headlines as inspiration for contributing their very subjective views on each topic, to experiment with the
possibilities of the pinhole camera to create a different kind of reality. An international jury picked out the
best photographs from more than 3.000 submissions. Out of these photographs, an extraordinary photo book
was created, telling many small but very personal visual stories.
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